
Sujet : [INTERNET] Observations du Conseil Municipal sur la demande d'enregistrement
d'une installation classée -Sté des carrières de Sare
De : Régine LARRANDA <rl.larranda@orange.fr>
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Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Demande Extension d'une installation de valorisatio n et de stockage de déchets inertes

Communes d'Ayherre et de Saint-Esteben (64)

Monsieur Le Préfet,

Suite à la réception de votre courrier concernant l'avis d'enquête publique relative à la demande d'enregistrement
d'une installation classée présentée par la société des carrières de Sare, en fin décembre, j'ai convoqué le conseil
municipal de Saint-Esteben à une réunion programmée le 06 Janvier 2023.

Cette enquête publique, sur la période du 06/01/2023 au 03/02/2023, était à l'ordre du jour.  

Suite à l'information reçue (Courrier de la Préfecture,  Affiches, Clé USB, Certificat d'affichage ) sur ce projet
d'extension d'une installation de valorisation et de stockage de déchets inertes, nous avons donc échangé au sein
du conseil municipal.

Voici nos observations :

1/ Nous aurions apprécié d'avoir une présentation dudit projet au lieu de l'apprendre par un courrier de la
préfecture.

2/ Nous demandons à ce qu'un organisme externe à cette société porteur du projet, procède à tout contrôle de
cette demande d'extension sur une zone classée (ZNIEFF) à trente mètres d'un ruisseau.

3/ Il nous apparait essentiel qu'il y ait également des contrôles inopinés du site,  afin de vérifier le respect des
prescriptions écrites dans l'arrêté préfectoral d'autorisation en vigueur ; la commune demande à être destinataire
des comptes-rendus de ces contrôles.

4/ Par ailleurs, la commune de Saint-Esteben sera attentive à la remise en état de la carrière et de l'ISDI tel que
"joliment présenté" dans le document power point "Exploitation d'une carrière  et d'une installation de stockage de
déchets inertes" reçu ce 06/01/2023 .

Vous souhaitons bonne réception de notre réflexion sur ce projet,

Et dans l'attente d'éléments de réponse par vos services,

Je vous prie de croire, monsieur le Préfet, à l'assurance de nos salutations distinguées.

Régine LARRANDA, Maire de Saint-Esteben
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